

特別職の職員の給与に関する条例改正

医療費特別給付金の支給対象者に誤りがあり、過支給額は約1500円になることがわかりました。過支給分は返還を求めるものとし、財源の2分の1は県費であることから、約650万円を県に返還することとなります。管理責任として町長・副町長の10月分給与を5%減給するものです。

●反対（加々見保樹）
余分に支給した分は返還を求めるべき。まだ曖昧な部分が多く、全容が明らかになつた時点で条例を改正するべき。

●反対（宮下伸悟）

まだ県に返還する額が確定していない段階では、責任の所在は明確ではない。新しく瑕疵が出てくる可能性もあり、今の段階で決めるべきでは

ない。

○賛成（佐久祐司）

金額はほぼ確定しており、今の時点での条例改正は問題ない。

○賛成（小池勇）

これ以上長引かせる問題ではない。できるだけ早く解決するべき。

●反対（五味平一）

まだ事故対策の議論が終わっていない。徹底的な議論の後、臨時会を開いても遅くはない。

●反対（宮下伸悟）

終わっていない。徹底的に一貫して反対してきても遅くはない。

●反対（佐久祐司）

反対5の同数となり、地方自治法の規定による議長裁決の結果、可決となりました。

採決の結果、賛成5、

反対5の同数となり、地

方自治法の規定による議長裁決の結果、可決とな

りました。

●反対（五味平一）

まだ事故対策の議論が

終わっていない。徹底的

な議論の後、臨時会を開

いても遅くはない。

●反対（宮下伸悟）

終わっていない。徹底的

な議論の後、臨時会を開

いても遅くはない。

●反対（佐久祐司）

終わっていない。徹底的

な議論の後、臨時会を開

いても遅くはない。

●反対（佐久祐司）